

RASSEMBLEMENT DE VIE ET LUMIÈRE EN SEPTEMBRE

Les élus reçus à Matignon



Le premier grand rassemblement en mai 2022. (PHOTO : FRÉDÉRIC MOREAU)

Les sénateurs du Loiret et les maires de Nevoy et Gien ont été reçus à l'Hôtel Matignon pour demander à l'État de respecter ses engagements pris il y a 10 ans quant au second grand rassemblement de l'association Vie et Lumière.

■ Les élus du territoire ont demandé à être reçus à Matignon pour que l'État respecte ses engagements pris il y a 10 ans quant au second grand rassemblement de l'association Vie et Lumière qui doit se dérouler en septembre à Nevoy.

Le 28 juillet, la délégation composée de Jean-Pierre Sueur et Hugues Saury, sénateurs du Loiret, Francis Cammal, maire de Gien et président de la communau-

té des communes giennaises ainsi que du maire de Nevoy, Jean-François Darmois, a été écoutée par Simon Bertoux, responsable du pôle intérieur, de Mme la générale Florence Guillaume, responsable de la gendarmerie et Simon Bernard, responsable du pôle parlementaire.

« L'État doit respecter ses engagements »

Dans un communiqué Jean-Pierre Sueur rappelle qu'il y a 10 ans « le Premier ministre et le ministre de l'Intérieur s'étaient engagés auprès des élus du Loiret que l'État mette chaque année à disposition de l'association Vie et Lumière un terrain militaire afin d'accueillir le second rassemblement qu'elle organise

chaque année à la fin de l'été ». Selon le sénateur Jean-Pierre Sueur : « Cet engagement était clair et précis ».

Cette requête est due à plusieurs raisons : « l'accueil du premier rassemblement chaque année à la Pentecôte, nécessite une forte mobilisation de l'ensemble des pouvoirs publics. [...] ». Les élus « considèrent qu'il serait problématique que l'effort ainsi demandé et accompli porte, chaque année, une seconde fois, sur une commune de 1.100 habitants et sur la communauté des communes giennaises ».

Les choses étant dites, ils attendent dorénavant la réponse de la Première ministre, Élisabeth Borne.